

なごみ通信

第2号
発行日：平成22年1月5日(火)
社会福祉法人 なごみかぜ
0538-45-2771

編集：加河・舛本

浜名湖立体花博

浜松モザイカルチャー 世界博2009

十一月七日(土)、よく晴れた青空の下、浜松市フラワーパークへ出かけました。場内では色とりどりの植物によって作られたたくさんのモニュメントを見物し、みなさん興味深々な様子で見入っていました。チケットを松川電気様よりいただき、実現しました。ありがとうございました。

春をまちわびて



十二月十五日、地元の老人会、むつみ会の方々とたくさんのパンジーを工房の花壇に植えました。今から春の開花が楽しみです。また、むつみ会さんからはたくさんの雑巾をいただきました。ありがとうございました。

工賃アップ

利用者さん、スタッフの努力がみのり、十一月から利用者さんの工賃が7千円から8千円に上がりました。皆様には、さまざまな形で協力いただき、ありがとうございます。まだまだ少ない工賃ですが、これからもスタッフ一同、さらなる工賃アップに向け奮闘していききたいと思います。引き続きご協力をお願いいたします。

お客様の声



パンの販売先でお客様に感想やご意見、リクエスト等を伺います。今回は十二月十八日(金)、特別支援学校にて伺いました。

『毎回とても楽しんでいます。パンはとてふかふかとやわらかくておいしいです。つついたくさん買います。チョココロンネが好きです！クリームパンも好きです！』



『いつもおいしいパンをありがとうございます！私はポテトパンが大好きです◎種類もたくさんなのでいつもとつてもまよってしまいます。新しい種類のパンがあるととってもうれしくて買っちゃいます！卒業生に会えるのもとてもうれしいです。』

袋商シヨップ



十二月十二日・十三日、袋井商業にて袋商シヨップが開催され、なごみかぜ工房もパンの提供をさせていただきました。学生さんの頑張もあり、両日とも完売することができました。ありがとうございます。

みかん&

紅葉狩り

十二月五日(土)、社会福祉協議会原田会長さんのご親類、鈴木恵一さんのご自宅にて、みかん狩りをさせていただきました。みんな口いっぱいみかんをほおぼって、楽しい時間を過ごしました。また、お土産にもたくさんのみかんをいただきました。



午後は森の小国神社へ紅葉狩りに出かけました。紅葉もあり、木々を見ながらお散歩し、太田茶屋さんでランチ。出張ラーメン屋さんがイイにおいで誘ってきます。中にはお弁当のあとにラーメンを注文する方も。お昼ころから雨が降り出しましたが、お店の中などで過ごし、一日楽しく過ごすことができました。

お土産など、買物をして、帰りにクリスマス会で行うプレゼント交換のプレゼントを選び購入し、わくわくしながら帰ってきました。

ちやらクッキー



浜松の竹の粉を販売している淡竹屋(はちくや)さんと共同で、竹の粉入りクッキーを開発しました。竹の粉は、レタスの八〇倍の食物繊維を含みます。血中コレステロール値抑制効果や中性脂肪値抑制効果が期待でき、便秘に悩む方などにおすすです。また、竹特有の香りはストレスの抑制効果もあると言われているとあります。



食べた物をちやらにするくらい便通がよくなる、その名もCHARA COOKIE(チャラクッキー)です。お試用、5個入り100円、5個×5入り420円です。現在販売先を開拓中です。

少し遅めのクリスマス会



仕事納めの12月26日、工房では、少し遅めのクリスマス会が行われました。午前中はそば打ち班、てんぷら班、そばクレープ班に分かれて、それぞれみんなで作っていました。

茹でたて手打ちそば、揚げたててんぷらでお昼を食べ、午後はクリスマス会。あんど、クリーム、ジャムをはさんだそばクレープを食べ、仲良し7人組が手話でクリスマスソングを披露しました。その後はお楽しみのプレゼント交換会！



一日遅いクリスマス、一足早い年越しそばを、みんなで楽しみました。

寄与品



株式会社松川電気様よりモザイカルチャー浜松世界立体花博のチケットをいただきました。

ダイズニー・オン・アイスのチケットをウオルト・ダイズニー・カンパニー様よりいただきました。

劇団四季ミュージカルにヤマハ労働様よりご招待いただきました。ジュピロ磐田 西紀寛選手様からサッカーチケットを頂きました。

ボランティア通信

ボランティアに来て下さった方を紹介させていただきます。高尾さん、千葉さん、西尾さん、竹本さん(順不同)ありがとうございました。